

Kamprath, Paul-Martin

Von: phoenix-pcn@phoenixcontact.de
Gesendet: Dienstag, 4. Dezember 2018 12:02
An: Product Change Notifications
Betreff: PCN Produktabkündigung IBE180004 zum Thema: Einstellung der Produkte der ZFK-Reihe
Anlagen: IhreProdukte_IBE180004.csv; BetroffeneProdukte_IBE180004.csv

Produktabkündigung

Sehr geehrte Damen und Herren,

unser Anspruch ist es, Ihnen jederzeit aktuelle und zeitgemäße Produkte für Ihre Applikation anzubieten. Hierzu ist es aus wirtschaftlichen oder technischen Gründen notwendig, die Produktpalette regelmäßig zu überprüfen und entsprechend dem Produktlebenszyklus anzupassen.

In diesem Zuge kündigen wir folgenden Artikel mit sofortiger Wirkung ab: **ZFK-Reihe**

Alle betroffenen Artikel sowie die entsprechenden Alternativartikel sind in der Anlage dokumentiert.

Für Ihren absehbaren Ersatzteilbedarf haben Sie die Möglichkeit, die genannten Produkte bis zum **31. Dezember 2018 (last Order)** zu bestellen. Die letzte Lieferung erfolgt spätestens zum **29. März 2019 (last Shipment)**.

Haben Sie Fragen? Unser Beratungsingenieur Thiemo Götze, Telefon (+49 (5235) 3-12413) oder das Vertriebsteam in Blomberg, Telefon (+49 (5235) 3-12140) stehen Ihnen gerne zur Verfügung.

Product Discontinuation

Dear Sir or Madam,

It is our target to offer you current and modern products for your applications at any time. For this reason, it is necessary, due to economic or technical reasons, to regularly review our product range and to adjust it to the product life cycle correspondingly.

In this connection, we discontinue the following article with immediate effect: **ZFK-series**

Please find all articles concerned as well as the corresponding alternative articles in the documentation enclosed.

For your foreseeable demand of spare parts you still have the possibility to order the mentioned products until **December 31st, 2018 (last order)**. The last delivery will be on **March 29th, 2019** at the latest (**last shipment**).

Do you have any questions? You are welcome to contact our support engineer Thiemo Götze, (+49 (5235) 3-12413), or the sales team in Blomberg, (+49 (5235) 3-12140).

Mit freundlichen Grüßen / Yours faithfully

Phoenix Contact Deutschland GmbH
Flachmarktstraße 8
32825 Blomberg
Telefon: 0 52 35 3-1 20 00
Telefax: 0 52 35 3-1 29 99
Internet: www.phoenixcontact.de
USt-ID-Nr.: DE267586943

Anlage: Artikellisten
Enclosure: List of Articles

.....
Phoenix Contact GmbH & Co. KG

Sitz der Gesellschaft / registered office of the company: 32825 Blomberg
USt-Id-Nr.: DE124613250
Pers. haftende Gesellschafterin / personally liable partner: Phoenix Contact Verwaltungs GmbH
Amtsgericht Lemgo HRB 5273 / district court Lemgo HRB 5273
Kom. Ges. Amtsgericht Lemgo HRA 3746 / limited commercial partnership district court Lemgo HRA 3746
Geschäftsführer / Executive Board: Frank Stührenberg (Vorsitzender / Chief Executive Officer), Roland Bent, Prof. Dr. Gunther Olesch, Axel Wachholz

Diese E-Mail enthält vertrauliche und/oder rechtlich geschützte Informationen. Wenn Sie nicht der richtige Adressat sind oder diese E-Mail irrtümlich erhalten haben, informieren Sie bitte sofort den Absender und vernichten Sie diese Mail. Das unerlaubte Kopieren, jegliche anderweitige Verwendung sowie die unbefugte Weitergabe dieser Mail ist nicht gestattet.

This e-mail may contain confidential and/or privileged information. If you are not the intended recipient (or have received this e-mail in error) please notify the sender immediately and destroy this e-mail. Any unauthorized copying, disclosure, distribution or other use of the material or parts thereof is strictly forbidden.
